
 

 

Anfrage des Kreistagsabgeordneten Manfred Küter vom 15.08.2013 

1 

 
im Kreistag Schleswig-Flensburg 

 
Anfrage des Kreistagsabgeordneten Manfred Küter 

zur 
„Bewilligung von Kosten der Unterkunft (KdU) im Kreis 

Schleswig-Flensburg“ 
- 15. August 2013 - 

 
Frage 1: 
Wird die Mietobergrenzentabelle (Mietspiegel) von 15.08. 2011 zur Be-
willigung von Kosten der Unterkunft für SGB II und SGB XII – Empfänger 
im Kreis Schleswig-Flensburg noch angewendet? 
Frage 2: 
Wurde die Mietobergrenzentabelle vom 15.08.2011 im Mai 2013 korri-
giert und durch eine neue ausgetauscht? 
Frage 3: 
Wird die Mietobergrenzentabelle bei unterschiedlichen Personen unter-
schiedlich angewendet? 
Frage 4: 
Wer ist für die Ausgestaltung der Mietobergrenzentabelle im Kreis 
Schleswig-Flensburg verantwortlich, wer ist für die Erhebung der Wohn-
daten zuständig? 
Frage 5: 
Wie viele Miet-Kostensenkungsaufforderungen wurden in 2013 auf 
Grundlage der Mietobergrenzentabelle vom 15.08.2011 versendet? 
Frage 6: 
Wie viele Personen müssen tatsachlich von ihrer Regeleistung Geld für 
die Miete abzweigen, da die Miete nicht vollständig übernommen wird? 
Frage 7: 
Wie viele Klagverfahren (Widersprüche) bezüglich der Mietobergrenzen 
hat es im Kreis Schleswig-Flensburg in den Jahren 2011, 2012 und 2013 
gegeben? 
Frage 8: 
Wie viele dieser Verfahren wurden in der Zwischenzeit vor Gericht verlo-
ren? 
Frage 9: 
Wie hoch ist der Prozentsatz verlorener Verfahren bezogen auf die ge-
richtlich abgeschlossenen Verfahren? 
 
Manfred. Küter      


